
令和４年度 第１回 中川小学校運営協議会 会議録 (要点記録) 

 

１ 開催日時    令和４年４月２６日(火)１３時１５分から１４時５５分まで 

２ 開催場所    中川小学校 ２階 多目的室 

３ 出席委員    田開 光治、大谷 寿浩、内山 有香、山岡 照彦、石原 邦一郎、 

内藤 亜喜子、谷川 美帆、井上 真史、高柳 弘行 

４ 欠席委員    巨島 善道 

５ 学校      中村 竜久(校長)、吉川 麻利子(教頭)、石原 勝行(教務)、 

堀井 恵理(ＣＳディレクター) 

６ 教育委員会   小川 誠司(浜松市教育委員会指導主事) 

７ 傍聴者     ０人 

８ 協議事項 

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

（２）議長の選出について 

（３）令和４年度中川小学校運営基本方針について  

（４）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

９ 会議録作成者 ＣＳディレクター 堀井 恵理 

10 会議記録 

司会の吉川委員(教頭)から、委員総数１０人のうち８人の出席があり、過半数に達している 

ため、会議が成立している旨の報告があった。 

 

(１)会長の選出及び副会長の指名について 

司会から会長の選出については田開委員を会長に推挙する旨の発言があり、協議の結果、

全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された田開委員から、山岡委員を

副会長に指名する旨の報告があり、承認された。 

 

(２)議長の選出について 

司会から、議長の選出については、内山委員を推挙する旨の発言があり、協議の結果、全 

員異議なくこれを承認した。 

 

(３)中川小学校運営基本方針について  

議長の指示により、中村校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明が

あり、委員から以下の発言があった。 

 

・学校でタブレットはどのように活用されているのか。(田開委員) 

→ドリルソフトや、カメラ機能、協働学習ソフトによる意見交流などに活用している。 

(石原教務) 

・中川小の周辺の工場見学など校外学習を増やしたらどうか。(大谷委員) 

   →コロナの状況により難しくなっている。今後学校支援コーディネーターと相談して地域の 

方とつなげていきたい(中村校長) 

 

 



・子供も職員も楽しい学校とは具体的にどんな学校なのか。(山岡委員) 

   →深い学びの中で自分ができた・わかったと言う気持ちが大切。友達との中で自分の居場所 

があり、仲間がいる安心感がある学級にしたい(中村校長) 

 

・先生方の働き方は大変ではないか。先生方に余裕があるとＰＴＡや子供たちも話し掛けや 

すいのでは。(内藤委員) 

 

・学校アンケートはどう活用されているのか。(内藤委員) 

 →コミュニティスクールとは、まさに地域で何ができるかを話し合い、地域の皆さんが発信

する場。学校アンケート結果をこの場で話し合い、いい方向に持って行って欲しい。 

(小川委員) 

・コロナで運動会が縮小されている。難しいとは思うが、子供たちにできる限りやらせてあ 

げて欲しい。(谷川委員) 

 →昨年度同様のやり方で検討している。少しずつ子供たちのためにできる規模を広げていき

たい。(中村校長) 

 

・中学校との連携はとれているか。(谷川委員) 

  →情報共有をし、校区の連携はとれている。(中村校長) 

 

・スクールソーシャルワーカーに相談できることで、家庭と学校の連携がとれ安心が生まれ

る。(井上委員) 

 →今年から中川小学校にスクールソーシャルワーカーが常駐し、家庭との連携を図っている。

(中村校長) 

・ICT化、タブレットなど今の子供たちは大変。でも、人とのコミュニケーションを大切に 

していって欲しい。(石原委員) 

 

・子供のことで悩みを抱えている家庭もある。学校は家庭の話をバランスよく聞いてあげて

欲しい。(高柳委員) 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

(４)夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、吉川教頭から別紙資料に基づき夢育やらまいか事業に対する意見書に 

ついて説明があった。協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

その他報告事項等 

司会から、次回会議は、令和４年７月８日(金)１３時１５分から５校時授業参観後、２階多目

的室で開催する旨の報告があった。 

司会から、次回の議長の選出について委員に意見を求めたところ、内山委員から、大谷委員推

挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

１４時５５分頃協議会終了。 以上、この会議録が正確であることを証します。 


